

# JURNALIS

## Roadshow Gemira Aceh Siap Menangkan Mualem-Dek Fad

Arfiandi ST MM - [LHOKSEUMAWE.JURNALIS.ORG](http://LHOKSEUMAWE.JURNALIS.ORG)

Oct 28, 2024 - 13:17



*Ketua Gemira Aceh Ustad Nazar yahya Lc*

Penulis, Ustad Nazar Yahya Ketua Gemira Aceh

Tidak hanya memberikan dukungan namun pengurus Gerakan Muslim Indonesia Raya (GEMIRA) Aceh juga menggerakkan mesin organisasi untuk memenangkan pasangan calon Gubernur dan calon Wakil Gubernur nomor urut

2 yaitu Muzakkir Manaf dan Fadhlullah (Mualem-Dek Fad) pada pilgub yang akan berlangsung pada November mendatang.

"Kita secara langsung turun ke lapangan baik bersama dengan kandidat maupun secara mandiri ke hampir semua kabupaten kota di Aceh untuk memenangkan Mualem-Dek Fad" kata Ketua Gemira Aceh ustadz Nazar Yahya usai melakukan kunjungan dan konsolidasi ke wilayah pantai timur Aceh, Sabtu 26 Oktober 2024.

Menurut Nazar, dengan turun ke lapangan Gemira akan dapat memastikan bahwa mesin organisasi nya bergerak secara langsung untuk bersilaturahmi dan menyampaikan visi misi 02 kepada masyarakat dan dayah-dayah. Nazar menyatakan bahwa pasangan Mualem dan Dek Fad diterima oleh pemilih dan Gemira yakin akan meraih kemenangan di pilgub nanti insya Allah.

"Masyarakat dan dayah-dayah berharap bahwa Aceh akan lebih maju nantinya jika 02 menang, mereka yakin program presiden terpilih Prabowo-Gibran dapat terwujud jika Mualem-Dek Fad terpilih dalam pilgub Aceh nanti, dan koordinasi pusat dan daerah semakin baik dan mudah" tukasnya.

Ketua Gemira Aceh ustadz Nazar yang senantiasa mendampingi paslon 02 dalam kunjungan mereka telah mendapat sambutan yang sangat baik, banyak dayah yang telah menyatakan sikap mereka mendukung 02.

Beberapa dayah yang telah mendeklarasikan dukungan seperti dayah Abu Mustafa Habli di Aceh Barat, keluarga almarhum Abu Tumin Blang Bladeh kabupaten Bireun, dayah Tanoh Mirah, dan beberapa dayah lain di kabupaten Bener Meriah dan Aceh Tengah. "

Kita akan terus melanjutkan silaturahmi kepada tokoh-tokoh masyarakat dan dayah-dayah lain nya. Sebelum hari H pencoblosan nanti kita juga akan mengadakan kegiatan baksos untuk masyarakat seputaran Banda Aceh dan Aceh Besar. Kita akan melakukan upaya maksimal untuk memenangkan paslon 02 ini." Jelas Nazar.